

Denunciarán a Unid@s por “robarse” el nombre

Nueva oposición.

Organización vinculada a Morena dice tener el registro y acudirá ante el INE a presentar queja

RAFAEL MONTES
CIUDAD DE MÉXICO

Juan Hugo de la Rosa, presidente de la Agrupación Política Nacional Unid@s por un Mejor País, anunció que denunciará ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a empresarios y políticos de oposición que se “robaron” el nombre de su organización y lanzaron la plataforma denominada Unid@s.

Explicó que el nombre de la organización que encabeza tiene registro ante la autoridad electoral desde agosto de 2020 y que desde 2021 está aliada con Morena.

El pasado martes, seis organizaciones de la sociedad civil anunciaron la conformación del bloque Unid@s por México, con el que convocaron a partidos políticos de oposición y ciudadanos inconformes con el actual gobierno a crear una alianza electoral que defienda al INE, se aglutine en una candidatura común y derrote al partido en el poder y sus aliados en las elecciones de 2023 y 2024.

De la Rosa rechazó que “personas identificadas con la derecha, los intereses de grandes empresas que lucran con el esfuerzo y la pobreza de los mexicanos, pretendan adueñarse, ilegalmente, del trabajo realizado a lo largo y ancho del país por miles de ciudadanos”.

En un comunicado, la organización señaló a Claudio X. González, Gustavo de Hoyos, Emilio Álvarez Icaza, Beatriz Pagés, Guadalupe Acosta Naranjo y Carlos Medina Plas-

cencia, entre otros, de ser los responsables, “producto de su desesperación por atacar al Presidente de la República y detener la cuarta transformación, pero es una oposición que hoy no tiene propuestas”.

El ex presidente municipal de Nezahualcóyotl anunció que en los próximos días iniciará acciones legales para que el INE intervenga y haga valer la ley. ■

